

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	30.01.2012

### **Geplante Delegationsreise von Herrn Oberbürgermeister Roters nach Indien vom 21. - 28. April 2012**

Die Fortführung der Indien-Initiative der Stadt Köln, die im November 2006 gegründet wurde, ist eines der Ziele von Oberbürgermeister Jürgen Roters. In den Jahren 2006 und 2008 reiste sein Vorgänger bereits mit einer Delegation in die Städte Mumbai, Neu Delhi und Bangalore und konnte Erfolge mit der Ansiedlung der bedeutenden indischen Firma MindTree Consulting, die ihre Deutschland- und Europazentrale von Frankfurt am Main nach Köln verlagert hat und mit der Gründung von Niederlassungen der IT-Firmen Wipro Technologies oder Cades Digitech verzeichnen. Seit 2009 wird das Image Kölns als internationaler Wirtschaftsstandort auch maßgeblich durch die Kölner Indienwoche gestärkt, durch die zahlreiche indische Unternehmen bereits auf Köln als exzellenten Wirtschaftsstandort aufmerksam wurden.

Um ansiedlungswillige indische Unternehmen herrscht ein reger Wettbewerb der Standorte untereinander, Investitionen in den jeweils heimischen Wirtschafts- und Arbeitsmarkt sind sehr begehrt. Das belegen die Initiativen vieler Gebietskörperschaften und die zunehmenden Delegationsreisen und Eröffnungen von Repräsentanzen in bedeutenden indischen Städten.

Auch für die Stadt Köln ist es wichtig, die wertvollen geknüpften Kontakte zu pflegen, weiter auszubauen und die neuen Kontakte für die Ansiedlung von indischen Unternehmen in Köln zu nutzen. Da die Standortqualität Kölns am sinnvollsten in Indien vor Ort präsentiert werden kann und seitens der Kölner Wirtschaft seit einigen Jahren eine weitere Reise des Oberbürgermeisters dringend gefordert wird, hat sich Herr Oberbürgermeister Roters für eine Delegationsreise nach Indien vom 21. bis 28. April 2012 entschieden.

Eine ausgewählte Wirtschaftsdelegation von ca. 25 Teilnehmern wird unter der Leitung des Oberbürgermeisters und der Wirtschaftsdezernentin die Städte Neu Delhi, Mumbai und Bangalore besuchen. Mitreisen werden hochrangige Vertreter der Industrie- und Handelskammer zu Köln, der Rektor der Universität zu Köln, verschiedene Wirtschaftsbotschafter und hochrangige Vertreter namhafter Unternehmen aus Köln.

Bei der letzten Reise hat Herr Gey, als Mitglied des Wirtschaftsausschusses, an der Delegationsreise teilgenommen.

gez. Berg